

Villajoyosa organizará la popular carrera de San Silvestre el próximo 29 de diciembre

Los campeones del mundo en taekwon-do y kickboxing Yassine Taloui y Bahaa Taloui serán los encargados de abrir la carrera portando el dorsal 0 como reconocimiento a su trayectoria deportiva.

La Concejalía de Deportes del Ayuntamiento de Villajoyosa organizará el próximo 29 de diciembre la quinta edición de la San Silvestre. Ya están abiertas las inscripciones para participar en la carrera familiar más divertida del año y se realizan a través de la web municipal www.villajoyosa.com/sansilvestre hasta el día 27 de diciembre.

Este año la carrera San Silvestre forma parte de La Nadala, la programación especial de Navidad que está organizando el Ayuntamiento, por lo que la salida y la llegada de los atletas será en el parque de La Barbera dels Aragonés. La carrera partirá a las 19 horas y recorrerá, dando dos vueltas, el circuito comprendido por las calles Barranquet, Colón, Pizarro, Juan Carlos I, Germans Aragonés y Huit de Maig.

En el pódium, ubicado en La Barbera, se entregarán premios al mejor disfraz individual, al mejor disfraz grupal y al corredor más veterano. Además se sorteará un jamón entre todos los asistentes.

Los deportistas vileros Yassine Taloui y Bahaa Taloui serán los encargados de abrir la carrera portando el dorsal 0 como reconocimiento del Ayuntamiento de Villajoyosa a su trayectoria deportiva. Ambos hermanos, miembros del club Gym Tae La Vila, son campeones del mundo de taekwon-do y kickboxing, además de contar con un destacado palmarés a nivel internacional.

Noticia publicada el 11 de Diciembre de 2023

Fuente:Fuente propia

Categoria:Deportes.

